



Article NR du 21/10/24 🙏

« Le public est venu nombreux pour suivre l'assemblée générale du Secours populaire français d'Indre-et-Loire, samedi 19 octobre à La Riche.

L'année prochaine, le Secours populaire Français, né en 1945, soufflera ses 80 bougies. Régis Groyer, secrétaire général de l'association en d'Indre-et-Loire, et Jean-Louis Corvaisier, trésorier, expliquent qu'elle reste plus que jamais essentielle à la lutte contre la précarité.



À votre échelle locale, percevez-vous une hausse des situations de précarité ?

R. G. : « Malheureusement, cela fait quelques années que nous indiquons tous les ans que de plus en plus de gens franchissent nos portes. Force est de constater qu'encore aujourd'hui, la précarité n'est pas une grande cause nationale. »

J.-L. C. : « La pauvreté s'étend et progresse, notamment chez les étudiants et les retraités. Nous constatons aussi l'émergence de nouvelles formes de précarité. »

R. G. : « Oui, le changement a commencé il y a plusieurs années. La pauvreté concerne même les gens qui travaillent, mais dont le salaire ne suffit pas. Au moindre accident de la vie, c'est la catastrophe. »

Comment le Secours populaire contribue à enrayer cette situation ?

J.-L. C. : « Lutter contre la pauvreté de manière efficace, c'est notre obsession. La pauvreté n'est pas quelque chose de durable. Le but est d'aider ces gens à s'en sortir. Par le retour à l'emploi, l'apprentissage du français, l'accompagnement scolaire. »

R. G. : « Notre démarche est globale. Le Secours populaire n'a pas commencé ces actions par l'aide alimentaire ou matérielle, mais par l'aide internationale et l'accès à tous aux vacances. Nous nous basons sur l'écoute et les besoins réels des personnes.

J.-L. C. : « Par exemple, nous avons mené des actions à l'université, en fournissant des produits d'hygiène.

Certains étudiants se restreignent à un seul repas par jour, faute de moyens. »

Malgré tout, vous semblez porter un message d'optimisme lors de cette AG.

R. G. : « Oui, nous sommes clairement optimistes. Il le faut. Nous ne pouvons pas demander aux gens de relever la tête si nous baissions la nôtre. Et puis, nous avons de quoi nous réjouir : les jeunes s'investissent dans notre association. »

J-L-C

« Les donateurs du Secours populaire sont fidèles. Les dons ne baissent pas, au contraire, ils ont progressé de 6 %. Les gens qui sont plus aisés n'hésitent plus à donner davantage. La solidarité est toujours bien là.

📍 Les chiffres clés de 2023 en Indre-et-Loire

- 1.840 donateurs actifs
- 596 bénévoles
- 18.813 personnes aidées sur le plan alimentaire
- 102 personnes aidées à l'accès au logement
- 10.831 € d'aides financières
- 16.100€ collectés au profit des actions internationales

👉 Nos actions ne sont pas possibles sans dons : <https://don.secourspopulaire.fr/>

👉 Devenir bénévole : <https://www.spf37.org/soutenez-nous/devenir-benevole/>

👉 Nos actus en Indre-et-Loire : <https://www.spf37.org>

Merci pour votre soutien !

© Photos NR, Phœbé Humbertjean